
病院薬剤師不足は深刻になる

　病院薬剤師不足に関して、厚生労働省の「薬剤師の養成及
び資質向上等に関する検討会」の資料を用いて紹介しました。
　これが公表される前の2022年7月には、日本病院会が「病
院薬剤師確保に関するアンケート調査」を公表しています。
https://www.hospital.or.jp/site/news/file/1679296011.pdf
　このデータは、グラフを多用するなど資格的にもわかりや
すい紹介です。
　ここでも、薬剤師の確保で困っていることとして、「調剤薬
局のほうが給与が良い」という病院、「薬剤師の業務に対する
給与が見合っていない」と訴える病院が紹介されています。

　薬剤師不足を語るとき「薬剤師の偏在」というキーワード
を使っていますが、それには計算方法があります。
　外部からはわからない数値ですので発表されるデータをそ
のまま使用させていただいています。
　参考までに計算方法は、厚生労働省医薬・生活衛生局総務
課長が発した「薬剤師確保計画ガイドラインについて」の 9
ページで紹介されています。
https://www.hospital.or.jp/site/news/file/1686540806.pdf


